
von AM Marx  
1. Kann das an der Herseler-Werth-Schule angebrachte historische Steinwappen 

nach Abschluss der Bauarbeiten wieder angebracht werden?  
Antwort: 
Der Bürgermeister sagt eine Prüfung zu.  
 
2. Kann die Nutzbarkeit des Bolzplatzes am Fabriweg wiederhergestellt werden 

und kann hierzu eine entsprechende Mitteilung in der nächsten Sitzung des 
Sport- und Kulturausschusses erfolgen? 

Antwort: 
Der Bürgermeister sagt eine Lösung des Problems zu. 


